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Marktführer in Franken und Umgebung, möglichst oft erste Liga spielen und ab und zu die
großen ärgern. Mehr war es in den letzten vierzig Jahren nicht und viel mehr könnte es auch nur
mit unfaßbar viel Geld werden, daß wir auch von einem Investor nicht kriegen werden.

Und was mit solider Politik erreichbar ist, zeigen zB Mönchengladbach, Freiburg, Union Berlin.

Wenn du es mehr wirtschaftlich sehen willst:

Unsere größte Kompetenz lag in den vergangenen Jahrzehnten darin, uns selbst ein Bein zu
stellen und positive Entwicklungen zu verschludern.

Wir haben ein großes Pfund , und das nicht unsere Tradition , sondern unsere
Medienreichweite. In der zweiten Liga sind wir da sicher top, in der ersten Liga waren wir nach
meiner Erinnnerung immer unter den ersten zehn oder zwölf. Daraus gemacht haben wir
beschämend wenig.

Und ganz nebenbei: Meeske mag ich, weil er derzeit eine Doppelstrategie fährt und beide
Ansätze verfolgt.
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